

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Augusto C. Romero

- **Conferencia de Contabilidad**
El contador Augusto César Romero, de la Corporación de Contadores de El Salvador, da a conocer nuestra delegación que participó muy exitosamente, en la 17a. Conferencia Interamericana de Contabilidad, celebrada en Quito, Ecuador.
- **Mantenimiento de escuelas**
Seminarios de capacitación para las comunidades educativas, en el mantenimiento preventivo de escuelas y el suministro de herramientas por más de ₡7 millones, para desarrollar esta labor, da a conocer el Arq. José Roberto Avelar, de APRE. (Información en Pág. 36).
- **ANEP apoya a Ing. Duarte**
El Presidente de ANEP, Eduardo Funes Hartman, ha respaldado la iniciativa del Ing. Duarte para que la subversión acepte el acuerdo Esquipulas II. (Información en Pág. 13).

• **3 factores del salario**

El salario se establece en base a tres factores: productividad, valor adquisitivo de la moneda, y costo de la vida; multiplicado por la relación entre la oferta y la demanda del producto en el mercado, dice el "Ingeniero del Año", Carlos Varaona Villaseñor.

• **Jornada Nacional de Motivación**

Como una contribución a que los salvadoreños nos preparemos para el éxito, será presentada la Jornada Nacional de Motivación "En busca de la prosperidad", por parte de la Asociación Nacional de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE). (Información en Pág. 21).

• **Liberación señala error**

El gran ganador de la firma del documento Esquipulas II, es el Presidente de Nicaragua. El documento denota su viveza y del Ing. Duarte, afirma el Partido Liberación, en un comunicado que además tilda de viveza política la del Presidente de la República. (Información en Pág. 51).

• **Universidad Agraria**

El Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, informa que la Escuela Nacional de Agricultura, se convertirá a fines del presente año en una Universidad Agraria, iniciando sus funciones con cuatro Facultades.

• **Enmascarados en el ISSS**

Inteligencia de la Fuerza Armada informa que hombres enmascarados llegaron a la Unidad Primero de Mayo, para continuar sus presiones a fin de que los trabajadores del ISSS apoyen a los dirigentes sindicalistas vinculados con el FMLN-FDR. (Información en Pág. 27).

• **STISS buscó al FMLN**

"La directiva del Sindicato del ISSS (STISS), ha buscado al FMLN como su brazo armado, al ver que su alianza con la UNTS fracasó", dijo ayer el Dr. Jorge Bustamante, Director del Seguro Social. (Información en Pág. 3).



Ing. Carlos Varaona V.



Ing. Carlos M. Deras B.

Varios países en evento de Empresarios Juveniles

Delegaciones de México, Puerto Rico y Costa Rica asistirán a las VIII Conferencia Nacional de Empresarios Juveniles de El Salvador, que tendrá lugar este sábado en el Teatro y Hotel Presidente.

Asistirán también jóvenes empresarios de los programas que funcionan en Santa Ana, San Miguel y Sonsonate que, con los de San Salvador llegan a más de 2,100.

Después de los actos protocolarios en el Teatro Presidente, se llevará a cabo la premiación de las mejores compañías en el Hotel Presidente, el mismo sábado, con la participación de jóvenes de San Miguel, Santa Ana, Sonsonate y San Salvador.

Orador invitado, el empresario don Ricardo Félix Simán dirigirá un mensaje a

la conferencia, enfatizando las bondades del programa y asimismo las ventajas del sistema de la libre empresa como medio más apropiado para el crecimiento de los países en beneficio de sus habitantes.

El presidente del programa, licenciado Ricardo Montenegro, dirigirá asimismo unas palabras resaltando los logros alcanzados en los diez años de existencia de Empresarios Juveniles.

Como parte de esos logros dará a conocer que se ha comprado un local propio para los Empresarios Juveniles de San Miguel, y se han adquirido también lotes terrenos en Santa Ana y Sonsonate para

—Pasa a la página 39

En Universidad Agraria será convertida la ENA

En una Universidad Agraria, se convertirá la Escuela Nacional de Agricultura del MAG.

Así lo informó el Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, viceministro de Desarrollo Rural y Extensión Agropecuaria.

Esa posición la sustentó en el intercambio de impresiones que llevó a cabo con los miembros del Comité Directivo de la ENA, a quienes explicó que espera que antes de finalizar el año, se haya tomado el acuerdo respectivo, a través del Ministerio de Educación.

En la reunión, que se efectuó en el despacho del Ing. Deras Barillas, estuvieron presentes el director a.l. de la ENA, Lic. Leonidas Aparicio; el Ing. José Francisco Urias, representante de los docentes de

la ENA; el agrónomo José Napoleón Bonilla y el Agr. Américo Figueroa, miembros directivos de la Asociación de Egresados de la Escuela Nacional de Agricultura (SAENA).

Los representantes de SAENA manifestaron, que ellos estaban interesados en que esa Escuela se convirtiera en una institución universitaria, la que consideraron que comenzaría a funcionar con cuatro Facultades, que representen carreras académicas y que actualmente no tiene ninguna de las Universidades que funcionan en el país.

Conjuntamente con los funcionarios del MAG, sugirieron que se podrían iniciar las carreras de Ingeniería en Tecnología

—Pasa a la página 39

Aumento de salarios es efecto de productividad

Todos los sueldos y salarios que el gobierno paga; todas las obras de utilidad pública que realiza, provienen de los impuestos directos o indirectos que percibe del mismo pueblo.

Así lo expresó ayer el Ing. Carlos Varaona Villaseñor, al hacer un análisis sobre el aspecto de salarios y productividad.

El Ing. Varaona Villaseñor, ha sido galardonado como Ingeniero del Año 1987-1988, por parte de ASIA. Estudió ciencias económicas durante tres años en

La Sorbona de París.

La fijación de un salario, depende primordialmente, de la productividad. Cuando el monto de un salario sobrepasa el límite conveniente, se provoca un trastorno en los principios básicos de la producción, señaló.

Se puede decir que el salario está establecido en función de tres factores; productividad, el costo de la vida y valor adquisitivo de la moneda, multiplicado por la relación entre la oferta y demanda del producto en el mercado,

—Pasa a la página 42

Editoriales

• **Seleccionan candidatos para evento electoral**

Ante la proximidad del evento electoral, los partidos políticos están entrando en una etapa de gran actividad. Como es notorio, existe ya una intensa movilización de los más importantes sectores políticos, en busca de los candidatos a diputados y miembros de los concejos municipales. La labor de escogitación en esta oportunidad es determinante, más que en cualquiera otra, si se toman en cuenta las difíciles condiciones que enfrenta el país en todos los órdenes de la vida nacional. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Barreras fiscales para el café**

(Lunes 20 de agosto de 1962). En El Salvador existe peligro para la estabilidad política, económica y social, dijo el Dr. Francisco Roberto Lima, en su intervención ante la Comisión Ejecutiva de la Conferencia del Café, en la que representa a nuestro país. Mientras subsistan los obstáculos artificiales contra los cafés latinoamericanos, el equilibrio entre la oferta y la demanda, sólo se puede obtener con la destrucción definitiva de las economías de los países latinoamericanos, afirmó.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-34

La Cámara/33
Platillos/33
Horóscopo/39
Deportes/45-49

Cómicos/50-52
Clasificados/53-62
Cines/63-71
Tips de César-Temes/64
Indicador/65



—Foto de LA PRENSA, por Peñat

COOPERACION. Un donativo de 25 mil colones, entregó ayer la empresa Saquiro, S.A., a la Liga Nacional contra el Cáncer. De izquierda a derecha: Dr. Sal-

vador Díaz Bazán, Sr. Carlos Enrique Quiroz, director gerente de Saquiro; I. Narciso Díaz Bazán, del Instituto del Cáncer; Sr. David Yarhi y don Cayetano Bettaglio.